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OBJETIVO: Abordar, analizar, estudiar y promover temas academicos; resolucidn de situaciones Acaddmico- 
Administrativas presentadas por Alumnos, Docentes, Coordinadores de Proyectos Curriculares y Consejos 
Curriculares, que, en el marco de sus posibilidades y competencias, estas Instancias no puedan resolver y requieran 
de la asesoria del Consejo de Facultad.
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Secretaria Consejo FCE

Macroproceso: Direccionamiento 
Estrategico

Fecha de Aprobacidn
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ACTA CONSEJO FACULTAD No. 12 

(Consulta virtual)
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FRANCISCO |0Sfi DE CALDAS

GLORIA MARIELA ROJAS 
DIANA PATRICIA LANDAZABAL 
TOMAS SANCHEZ AMAYA

OMAR ALBERTO GARZ0N CHIRIVi 
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No presenta Concepto 

Presenta Concepto

No presenta Concepto 
No presenta Concepto 

Presenta Concepto

No presenta Concepto 
Periodo vacacional

T^cnico CPS Secretaria AcadSmica__________________________
Aprobacidn del Acta: La aprueba el mismo Consejo de Facultad, decreto 
019 de 2012 y segun los parametros establecidos en el reglamento del 
Consejo, resolucidn No. 05 de 7 de febrero de 2017.

Hora de Inicio:
Virtual________________
Hora de finalizacidn:
Virtual
Fecha: 20 de abril de 2023

Participacidn
Presenta Concepto

_____________ Rol_____________
Presidente Consejo de Facultad de 
Ciencias y Educacidn______________
Representante de los coordinadores de 
pregrado______________________
Representante de los coordinadores de 
posgrados________________
Coordinador comitd de Investigaciones 
Representante Unidad de Extensidn FCE 
Representante de los profesores 
principal ante el CFCE_____
Representante de los 
suplente ante el CFCE_____
Coordinadora NEEIS invitada 
Coordinadora PAIEP-invitado_______
Coordinador Comite de Curriculo y 
Calidad Invitado___________
Coordinador Comity de i 
Pedagdgicas y Educativas 
Asesora Jun'dica FCE- Invitado 
Secretaria Consejo de Facultad
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Facultad de Ciencias y Educacion

Acta No. 12 del 20 de abril de 2023

situaciOn acad^mica
2. Reingreso de manera virtual- PREGRADO.

SOLICITUDES EXTEMPORANEAS

EN RELAClON CON RETIROS VOLUNTARIOS, RETIROS DEFINITIVOS Y "NO RENOVACIONES DE MATRICULA"
3. Solicitud de retiro voluntario (aplazamiento de semestre) 2023-1.

ESPACIOS ACADEMICOS
4. a) Solicitud de cancelation de espacios academicos - 2023-1- PREGRADO

b) INFORME PC- Solicitud de cancelation de espacios academicos - 2023-1- PREGRADO.
c) Solicitud de reconsideration cancelation de espacios academicos - 2023-1- PREGRADO.
d) Solicitud de cancelation de espacios academicos - 2023-1- REPROBADOS- PREGRADO.
e) Solicitud de novedad de nota-2020-3 pregrado.
f) Solicitud de Aval de Cierre de Cursos. I

Este procedimiento se ajusta a Io preceptuado en el art. 63 de la Ley 1437 de 2011, la cual senala expresamente que 
los comites, consejos, juntos y demos organismos colegiados en la organizacion interna de las autoridades, podrdn 
deliberar, votar y decidir en conferencia virtual utilizando los medios electronicos idoneos y dejando constancia de los 
actuado por ese mismo medio con los atributos de seguridad necesorios, el Decreto Nacional No. 019 de 2012 y en 
la circular No. 1371 de 2012 emanada de la rectoria de Universidad, esta ultima en Io pertinente senala." Consejos no 
presenciales. Las reuniones de los diferentes Consejos se podrdn realizar siempre que exista prueba de ello y por 
cualquier medio todos sus miembros puedan deliberar o decidir por comunicacion simultdnea o sucesiva...".
Adicionalmente el reglamento interne del Consejo de Facultad, resolucion No. 05 de febrero 7 de 2017, en el paragrafo 
2 del art. 1 establecio: "...sesiones virtuales. Incluir sesiones virtuales para los casos en que resulte imposible consolidar el 
quorum de manera presencial. Igualmente, el presidente o el secretario pueden consultar o poner en consideracion, via 
electronica, asuntos o casos que ameritan una decision oportuna y no, necesariamente, una sesion extraordinaria. En este 
caso los representantes con voz y voto deben expresarsu decision por el mismo medio y en el menor tiempo posible..."

1. VERIFICACldN DELQUdRUM: Hav quorum reglamentario porcuantode manera escrita presentaron concept© cinco 
(5) representantes con voz y voto y dos (2) invitados.

CONFIGURACldN DEL QUORUM DECISORIO. Para este punto se tendran en cuenta los siguientes elementos: 1) Tanto 
los representantes como los invitados deben manifestarse, en cada caso, a mas tardar, el dia limite que se establezca 
en la convocatoria, 2) El quorum reglamentario para la decision se constatara con el numero de consejeros que 
respondan la presente agenda, por Io menos la mitad mas uno del total de los representantes que tienen voz y voto, 
es decir, por Io menos cinco (5); en este marco, para los representantes que tienen un principal y un suplente, se 
contabilizara una sola vez por los dos; es muy importante la participation de los invitados por cuanto la apreciacion 
de estos se constituye en insumo importante y orientador para resolver los casos.
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SOLICITUDES DE DIRECTIVAS ACADEMICAS Y/O DOCENTES

COMUNICACIONES PARA CONOCIMIENTO

ANOTACION: Se aprueba el orden de la agenda.

DESARROLLO DE LA AGENDA
SOLICITUDES DE ESTUDIANTES

situaciOn ACADEMICA
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PROPUESTAS ACADEMICAS
10. Concepto comisidn- Solicitud aval "CENTRO DE PENSAMIENTO EN ESTUDIOS SOCIALES UNIVERSIDAD-CIUDAD".

Fecha de Aprobacion
Formato: 21/03/2017

Facultad de Ciencias y Education 
Acta No. 12 del 20 de abril de 2023

PERIODICIDAD
8. modificacion de periodicidad de admision- POSGRADO.

ANO SABATICO
12. a) COPIA- concepto- resultados ano sabatico 

b) Entrega producto ano sabatico.

TRABAJO DEGRADO
7. Remision Documentacion Postulacion Mencion Meritoria- EGRESADOS.

CONSUMO DE SUSTANCIAS
9. SOLICTUD DE RESPUESTA- Derecho de Peticion- Informacion procesos disciplinarios sobre consumo y distribucion 
de sustancias psicoactivas al interior de la FCE en los ultimos cinco anos.

COMISIONES DE ESTUDIOS
11. Documentos relacionados con el desarrollo de comision de estudios.

MOVILIDAD ACADEMICA
6. Movilidad para participar en evento academico.

MATRICULA
5. a) INFORME PC- Solicitud de generacion recibo de matricula 2023-1- POSGRADOS.

b) Solicitud de SEGUNDA- generacion recibo de matricula 2023-1.

SKSUD

2 Reingreso de manera virtual- PREGRADO
2.1 NORMA ROCIO CASTANEDA BARBOSA madre del estudiante JUAN ALEJANDRO MORENO CASTANEDA Cod.
20161145472 LEMA Solicitud: (...) reiniciarsus estudios en el segundo semestre del aho en curso2023 de manera 
virtual hasta que saiga que es a finales de septiembre 2 ty23(...) Motivo: (...)situaciones de salud mental y consumo

A ita 
nl-"’

UNIVERSIDAD DISTJUTAl.
FRANCISCO fOSfi DE CALDAS
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de psicoactivos tuvo que aplazar el periodo 2022-3 y en este momenta el continue internado ... charla con el director de 
dicha institucidn, la psicologa y el psiquiatra sobre el proceso que lleva JUAN ALEJANDRO y ha ido evolucionando 
satisfactoriamente en su proceso de desintoxicacion y la depresion que Io han venido aquejando en el ultimo ano y teniendo 
en cuenta esto, saldn'a del centra de rehabilitacidn a finales de septiembre 2023(...) Adjunta soportes medicos ( octubre 
2022/ marzo, abril 2023) Contexto a) Ingresd: 2016-1, Plan de estudios: Creditos, Estado Actual: APLAZO 
SEMESTRE, tiene cursado el 64.9% del plan de estudios, promedio: 3.44, ultima asignatura cursada: 2022-1, 
presenta reprobados los espacios academicos (4): "ORGANIZACldN ESCOLAR Y POLITICAS EDUCATIVAS" en 2021- 
3 "EDUCACldN EN TECNOLOGIA", "MODELOS FUNCIONALES" en 2022-1, debiendolas cursar por segunda vez y, 
una asignatura electiva, no hay continuidad en 2022-3, 2023-1 (1 retiro).
OBSERVACIONES: a) el trSmite de reingreso establecido en las fechas que contemple el Calendario Academic© 
para el periodo academico 2023-3, de acuerdo con el procedimiento establecido en la pSgina web de admisiones 
de la Universidad (reingresos) que, segun el Calendario Academic© de la vigencia resolucidn No. 057de 2022 CA 
esta desde el 10 de abril y hasta el 8 de junio como m^ximo, (3° del Acuerdo 004 de 2011 CSU, debe volver en 
2023-3) b) No se conoce que en la Universidad este reglamentado en pregrado el desarrollo de los planes de 
estudio por modalidad virtual.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Se observa que la mama del joven hace peticion a la UD, por el estado de salud del 
alumno. Propongo responder informando la imposibilidad normativa para atender esa solicitud, y remitir el 
caso a Bl para Io de su competencia".

• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Tengo una inquietud: dEs legal que unfamiliar haga este tipo 
de solicitudes? Si el estudiante es mayor de edad, deberia ser ^1 quien haga la solicitud. De otro lado cque tan 
legitima puede ser la solicitud de un tercero? PorIo que se presenta el estudiante estd hospitalizado...Yo diria 
que no se le puede dar curso a esta solicitud".

• El profesor Omar Garzdn senala: "Recomiendo estudiar las alternativas posibles para apoyaresta solicitud que 
puede ser entendida como de fuerza mayor".

• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Se recomiendo estudiar alternativas para el 
apoyo a la solicitud, quizd con la remision a Bl para Io competente".

• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Recomiendo responder a la peticionaria en terminos de la normativa 
institucional vigente en perspective de un proximo retorno, pues no existen programas de pregrado virtuales 
en la Universidad".

• La profesora Alba Olaya propone: "Sugiero remitir al proyecto curricular, que se estudie si puede cursar las 
electivas que se han estado ofreciendo virtuales".

RESPUESTA: a) Hacer comunicacion a Bl solicitando que se contacten con la familia del alumno para que se haga la 
respectiva evaluacidn desde esa competencia y se informe su evolucion al pc. b) Dar respuesta a la senora ciudadana 
que presento el requerimiento, indicandole que corresponde al alumno, como matriculado mayor de edad, que 
explicite directamente la situacidn de fuerza mayor y a esa solicitud que adjunte los soportes medicos que justifican 
las circunstancias de salud que le impiden tomar las asignaturas de manera presencial. Explicitarle que los registros de 
los alumnos son propios, unices e intransferibles y por tanto las comunicaciones deben darse directamente con el 
matriculado I

UN1VERS1DAD DISTRITAL 
FRANCISCO |OS6 DE CALDAS
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SOLICITUDES EXTEMPORANEAS: Generalidades: Se considera como extemporaneidad todas las solicitudes 
relacionadas con los procedimientos que los alumnos no han realizado dentro de las fechas propuestas por el 
calendario academico, que para la vigencta 2023 del CA. En este orden de ideas; a) La resolucion que faculta al CF 
para decidir sobre extemporaneidades es la R- 02 DE 1989 del CA y la circular No. 01 de 2022 del CA b) para resolver 
las solicitudes extemporaneas que se radican el CF sigue los lineamientos de la VA (11/04/2016) en donde se estipula 
la fuerza mayor: (...) atender unicamente las solicitudes extemporaneas que sean presentadas por el CF, las cuales 
deben ajustarse a situaciones de fuerza mayor: a) incapacidad medico de estudiante mayor a tres (3) semanas, que 
no le permiten el desarrollo de las actividades academica, certificada por la EPS donde se encuentra afiliado, b) 
situaciones personales o familiares que en el corto plazo de impidan al estudiante asumir labores academica 
correspondientes. Esta situacion sera certificada y soportada por la direccion de Bl y c) las demds situaciones 
consideradas en el Art. 64 del Codigo Civil subrogado en la L/1890 "se llama fuerza mayor o casofortuito el imprevisto 
(sic) a que no es posible resistir, como un naufragio, un terremoto, al apresamiento de enemigos, los actos de autoridad 
ejercidos por un funcionario publico (...)
EN RELACION CON RETIROS VOLUNTARIOS, RETIROS DEFINITIVOS Y "NO RENOVACIONES DE MATRICULA" 
Generalidades: este conseio asumid como criterio para la decision, fuerza mayor debidamente iustificada v 
soportada, b) de conformidad con el E-E art. 27, (...) el estudiante puede retirarse por una sola vez durante la carrera. 
En caso de fuerza mayor, a juicio del decano, puede dorse el retiro por segunda y ultima vez (...), y de conformidad 
con el acuerdo 04 de 2011CSU, art. DecimoTercero. modificaciony adicion dearticulos del E-E: art 18 (...)elestudiante 
que no renueve su matricula debe dar aviso por escrito al respective coordinador del PC de su cancelation de semestre, 
a mas tardar 10 dias hdbiles contados a partir del primer dia de closes, segun el calendario academico; de no hacerlo, 
incurrird en situacion de abandono (...). La resolucion que faculta al CF para decidir sobre extemporaneidades es 
la R- 02 DE 1989 del CA y la circular No. 01 de 2022 del CA, en ese orden de ideas Io que se presente con soportes 
de fuerza mayor.

3 Solicitud de retiro voluntario (aplazamiento de semestre) 2023-1. Generalidades: A) de conformidad con el 
acuerdo No. 004 de 2011 los estudiantes tienen los diez (10) primeros dias habiles contados a partir del inicio 
del semestre para cancelar /aplazar semestre, para el caso del 2023-1 es hasta el 14 de febrero. B) de 
conformidad con Io establecido en el AC 27/1993 del CSU, art. 27:"... El estudiante puede retirarse oor una sola 
vez durante la carrera. En caso de fuerza mayor, a juicio del decano, puede darse el retiro por segunda y ultima 
vez."
3.1 ANDRES FERNANDO CARDENAS LEON Cod. 20162155248 LCS Solicitud: (...) cancelation extempordnea de mi 
semestre actual (...) Motivo: (...) desde ya hace algunos meses vengo realizando un proceso de terapia y sanacidnf...) 
Adjunta soportes medicos (junio 2022) Contexto: ingresd: 2016-3, AC: 004/2011 CSU, PE: Creditos, EA: PRUEBA 
ACADEMICA Y MATRICULADO, tiene cursado el 45% del plan de estudios, promedio: 3.44, registra reprobado 
seis (6) espacios academicos de los cuales uno (1) esta cursando por cuarta vez, cuatro (4) esta cursando por 
tercera vez y, una (1) electiva, a en 2023-1 tiene inscritos seis (6) espacios academicos.
CONStDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “Propongo aprobar, por razones de fuerza mayor".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobarporfuerza mayory ofrecer acompahamiento de una 

consejeria vocational pues tiene demasiadas asignaturas perdidas". fl

UNfVERSlDAD DISTRfTAt. 
FRANCISCO JOSfe DE CALDAS
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3.3 KEVIN RODRIGUEZ ALVAREZ Cod. 20212265015 LLEEI Solicitud: (...) aplazar el semestre y solicitor reingreso 
directo para el siguiente semestref...) Motivo. (...) desde inicio de semestre he tenido inconvenientes de salad que no me 
han permitido cumplir con mis obligaciones y por ende, no he podido asistir a las closes correspondientes(...).Mjar\ta: 
Soporte medico (enero, febrero, marzo, abril 2023) y paz y salvo. Contexto: ingreso: 2021-3, AC: 004/2011 CSU, PE: 
Creditos, EA: estudiante matriculado, tiene cursado el 20.3% del plan de estudios, promedio: 4.44, no registra 
reprobados espacios academicos, en 2023-1 tiene inscritos seis (6) espacios academicos, No hay continuidad en 
2022-1 (1 retiro).
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El sehor Decano indica: "Propongo aprobar, por razones de fuerza mayor".

3.2 NICOLAS JAVIER GARZON ARTEAGA Cod. 20182260039 LHLC Solicitud: (...) se me permita CANCELACltiN 
EXTEMPORANEA del presente semestre 2023-l(...) Motivo. (...) mi calidad de estudiante en condicion de discapacidad 
sensorial, especificamente con ceguera legal diagnosticada por Glaucoma juvenil en estado terminalf...). Adjunta: Soporte 
medicos (marzo 2017, noviembre 2018/ abril 2023) e historia clinica Contexto: ingreso: 2018-3, AC: 004/2011 CSU, 
PE: Creditos, EA: estudiante PRUEBA ACADEMICA Y MATRICULADO, tiene cursado el 39% del plan de estudios, 
promedio: 3.35, registra reprobados seis (6) espacios academicos de los cuales: dos (2) estan siendo cursados 
por segunda vez, una (1) esta siendo cursada por tercera (3ra) vez, una (1) debe ser cursada por segunda (2da) 
vez, una (1) debe cursarla por quinta (5ta) vez, una (1) es electiva , en 2023-1 tiene inscritos seis (6) espacios 
academicos, No ha interrumpido sus estudios.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Propongo aprobar, por razones de fuerza mayor".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobarporfuerza mayor y ofrecer acompahamiento de una 

consejerta vocacional pues tiene demasiadas asignaturas perdidas. Adicionalmente ofrecer acompahamiento 
de Bl para conocer los requerimientos extras que necesite para poder cursor las materias".

• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar solicitud".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar solicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En razon a los soportes de fuerza mayor, recomiendo aprobar la 

solicitud.".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar solicitud".

RESPUESTA: Aprobado el retiro voluntario (aplazamiento de semestre) para el periodo academico 2023-1, informar 
los tiempos oportunos de reingreso de conformidad con el acuerdo 004 de 2011 del CSU.

• El profesor Omar Garzon sehala: “Aprobar por razones de fuerza mayor. Considero que es importante contar 
con un informe de Bl sobre la situacion actual del estado de salud del estudiante".

• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar porfuerza mayor".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "La constancia medico es de junio de 2022, recomiendo requerir soportes 

medicos actualizados para que se pueda aprobar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: “Sugiero aprobar y tambien remitir al CAP para acompahamiento y un plan 

de accion para que el proximo semestre no se repita".
RESPUESTA: Aprobado el retiro voluntario (aplazamiento de semestre) para el periodo academico 2023-1, informar 
los tiempos oportunos de reingreso de conformidad con el acuerdo 004 de 2011 del CSU.

FORMATO: ACTA CONSEJO

Macroproceso: Direccionamiento
 Estrategico

IINIVERSIDAO DlSTWTAl, 
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• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobarel aplazamiento porfuerza mayor. Sugiero que para 
el reingreso debe hacer una solicitud nueva en los tiempos administrativos aprobados para tai fin".

• El profesor Omar Garzon senala: “Aprobar par razones defuerza mayor".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobarsolicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En razon a los soportes de fuerza mayor, recomiendo aprobar la 

solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar solicitudpor razones de salud adjunta las incapacidades medicos". 

RESPUESTA: Aprobado el retiro voluntario (aplazamiento de semestre) para el periodo academico 2023-1, informar 
los tiempos oportunos de reingreso de conformidad con el acuerdo 004 de 2011 del CSU.

IINIVERSIDAD D1STR1TAI.
FRANCISCO JOSfi DE CA UMS
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3.4 CAROL TATIANA CASTRO LOPEZ Cod. 20162187022 LPI Solicitud: (...) aplazamiento de misemestre en curso del 
ano y periodo 2023-l(...) Motivo: (...) o me encuentro con la posibilidad de continuar con mis deberes academicos por 
situacion economica y estabilidad emocional, puesto que mi padre Octavio Castro Lopez, se encuentra enfermo con un 
diagnostico de hipertrofia de la mama(.../Adjunta: soportes medicos del Sr Octavio Castro (marzo 2023) Contexto: 
ingreso: 2016-3, AC: 004/2011 CSU, PE: Creditos, EA: PRUEBA ACADEMICA Y MATRICULADO, tiene cursado el 
98.2% del plan de estudios, promedio: 4.09, registra reprobado el espacio academico "TRABAJO DE GRADO II" 
en 2022-1 y 2022-3 la cual esta cursando por tercera vez en 2023-1, actualmente tiene inscritos un (1) espacios 
academicos, No ha interrumpido sus estudios.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Propongo aprobar, por razones de fuerza mayor".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobarporfuerza mayor".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobarpor razones de fuerza mayor".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar solicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En razon a los soportes de fuerza mayor, recomiendo aprobar la 

solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar solicitud por razones de salud del padre".

RESPUESTA: Aprobado el retiro voluntario (aplazamiento de semestre) para el periodo academico 2023-1, informar 
los tiempos oportunos de reingreso de conformidad con el acuerdo 004 de 2011 del CSU.

3.5 HIXHEL VALENTINA ROZO GARZON Cod. 20171150031 PCLQ Solicitud: (...) Aplazamiento de semestre cursante 
2023-1,(...) Motivo: (...) hospitalization de mi tia por neumonia y trombos en los pulmones. Ella es un adulto mayor de edad 
y por Io tanto requiere acompahamiento todo el tiempo. Io que generd que desde ese momento en adelante me hiciera cargo 
de ella, pagando junto con mi nucleo familiar los gastos medicos y los turnos en el hospital y en la hospitalization en casa 
(PhD). La situation se ha salido tanto de control que me en este momento me encuentro trabajando en una cocina oculta 
para poder ayudar con los gastos, y adicional a eso realizar los cuidados que mi tia necesita en la casa y en el hospital... el 
dia 30 de marzo en las horas de la noche entro a urgencias mi hermano de 45 ahos debido a un infarto al miocardio por 
obstruction de codgulos y estd desde ese dia en cuidados intensivos(.../Adjunta: paz y salvos Contexto: ingreso: 2017-1, 
AC: 004/2011 CSU, PE: Creditos, EA: PRUEBA ACADEMICA Y MATRICULADO, tiene cursado el 89,4% del plan de 
estudios, promedio: 3.74, registra reprobado cuatro (4) espacios academicos de los cuales dos (2) estan siendo 
cursados por segunda vez en 2023-1 y dos (2) son electivas, en 2023-1 tiene inscritos dos (2) espacios academicos, 
No ha interrumpido sus estudios. OBSERVACIONES: si bien no adjunta ^iportes de fuerza mayor, si el CF Io
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4.1 CLAUDIA OVALLE CRISTIANO C6d. 20211140073 PCLB Solicitud: cancelacidn de los espacios acad^micos (2): 
O- QUfMICA INORGANICA Cod. 22502 y O- BIOLOGfA CELULAR C6d. 22503 para el periodo acad^mico 2023-1. 
Motivo: (...)salud mental, para reducirlos niveiesde estres una de las recomendaciones del psicologo es optar par cancelar 
algunas materiasf...). adjunta: soportes medicos (marzo 2023). Contexto: ingresd: 2021-1, PE: erudites, AC: 004 de 
2011 CSU, EA: estudiante matriculado, Promedio: 0, no registra reprobados espacios acad^micos, actualmente 
tiene inscritos siete (7) espacios academicos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El sefior Oecano indica: “Propongo aprobar, por razones defuerza mayor".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobar porfuerza mayor".
• El profesor Omar Garzdn senala: "Aprobar por razones defuerza mayor".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar la solicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En razdn a los soportes de fuerza mayor, recomiendo aprobar la 

solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: “Aprobar solicitud por las razones detolladas y avaladas por el medico 

tratante".
RESPUESTA: Teniendo en cuenta los soportes allegados, se deterjnina aprobar la cancelacion de los espacios 

(A CELULAR Cod. 22503.

UN1VERSIDAO DISTRITAL 
FRANCISCO |0S£ DE CALDAS

ESPACIOS ACADEMICOS
4 A) Solicitud de cancelacidn de espacios acaddmicos - 2023-1- PREGRADO Generalidades: a) De conformidad 
con el calendario academico de la vigencia R- 057 de 2022 del CA, la fecha limite de CANCELAClbN de asignaturas fue 
hasta el 31 de enero de 2023 ante los PC, b) La resolucidn que faculta al CF para decidir sobre extemporaneidades es 
la R- 02 DE 1989 del CA y la circular No. 01 de 2022 del CA, en ese orden de ideas Io que se presente con soportes de 
fuerza mayor.

FORMATO: ACTA CONSEJO
Macroproceso: Direccionamiento 

Estrategico

considera para determinar, solicitarle a la estudiante los soportes de fuerza mayor que respaldan las razones 
presentadas en su comunicacion.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “Aprobar condicionado a la presentacion de soportes".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "No aprobar ya que no adjunta soportes defuerza mayor".
• El profesor Omar Garzon senala: “No aprobar por no presentar soportes de fuerza mayor".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Solicitor adjuntar soportes".
• El profesor Tomcis Sanchez sugiere: "Recomiendo requerir soportes de fuerza mayor para que se pueda 

aprobar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: “Solicitor a la estudiante los soportes. Tambien hay que discutir la fuerza 

mayor hasta qu£ grado se avala.".
RESPUESTA: solicitar soportes, maximo en 6 dias habiles, que justifiquen fuerza mayor que le impidieron hacer la 
solicitud en las fechas establecidas en calendario academico vigente, las cuales fueron durante los primeros dias del 
semestre. Solicitar soportes que demuestren el parentesco familiar y la obligatoriedad de ser su unica acudiente.
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4.2 KAROL MELISSA ACEVEDO PEREZ Cod. 20202140083 PCLB Solicitud: cancelacion de los espacios academicos 
(3): E- HISTORIA Y PERSPECTIVA DEL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL Cod. 9048, O-SISTEMATICA Cod. 22521 y O- 
GEOLOGIA AMBIENTAL Cod. 22535 para el periodo academico 2023-1. Motivo: (...) a principios de marzo se le 
autorizaron a mi hermana 48 sesiones terapias auditivo verbales y 48 sesiones defonoaudiologia integral, cabe resaltar que 
yo acompano a mi hermana a estas terapias porque ella es menor de edad, y porque mi madre trabaja todo el dia y le es 
imposible ir dos seguidos a la clinica, (vivimos las tres) no hay otra persona que la pueda acompahar, dichas terapias son los 
dias jueves y viernes(...). Adjunta soporte medico de Maira Acevedo (junio 2022/marzo 2023) Contexto: ingreso: 2020-3, 
PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA: matriculado, Promedio: 3.79, registra reprobados dos (2) espacios 
academicos de los cuales uno (1) esta cursando por segunda vez y uno (1) debe cursarlo por segunda vez, 
actualmente tiene inscritos siete (6) espacios academicos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "No aprobar. Creo que las razones no son de fuerza mayor".
• El profesor Omar Garzon senala: "No aprobar por no presentar soportes de fuerza mayor".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar la solicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “En razon a los soportes de fuerza mayor, recomiendo aprobar la 

solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: En virtud que no se configura una circunstancia de fuerza mayor que le haya impedido solicitar el tramite 
oportunamente en el marco de las fechas establecidas en el calendario academico vigente, no aprobar la cancelacion 
extemporanea del espacio academico solicitado.

4.3 JOSE LUIS PINEDA LUNA Cod. 20201140075 PCLB Solicitud: cancelacion de los espacios academicos (2): O- 
ECOLOGfA Cod. 22531 y E-HISTORIAY PERSPECTIVA DEL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL Cod. 9048 para el periodo 
academico 2023-1. Motivo: (...) el dia viernes 14 de abril fallecio mi tio Pablo Chacon, quien representaba mi figura 
paterna desde muy temprana edad, ahora mismo yo como mi familia, nos sentimos sumamente devastados por dicha 
ausencia, y sinceramente me puede Hegar a preocupar mi desempeho academicof...). (VER ANEXO) adjunta: certificado de 
defuncidn del sr. Pablo Chacon Q.E.P.D (abril 2023). Contexto: ingreso: 2020-1, PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, 
EA: estudiante matriculado, Promedio: 4.01, registra reprobado el espacio academico "ESTADfSTICA" en 2022-3 
el cual esta cursando por segunda vez en 2023-1, actualmente tiene inscritos seis (6) espacios academicos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "No aprobar porque la motivacion no es de fuerza mayor".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "No aprobar. Creo que las razones no son de fuerza mayor".
• El profesor Omar Garzon senala: "No aprobar por no presentar soportes de fuerza mayor.".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobarsolicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “No es posible evidenciar la relation de parentesco del estudiante con la 

persona fallecida en virtud de Io cual considero que no es posible aprobar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud. Tambien hay que discutir la fuerza mayor hasta que 

grado se debe avalar".
RESPUESTA: en virtud que no se configura una circunstancia de fuerza mayor que le haya impedido solicitar el tramite 
oportunamente en el marco de las fechas establecidas en el calendario academico vigente, no aprobar la cancelacion 
extemporanea del espacio academico solicitado.

SK3UDS
V - -i <. '
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4.6 LAURA CAMILA VARGAS PALACIOS Cod. 20222265102 LLEEkSolicitud: cancelacion del espacio academico O- 
CATEDRA FRANCISCO JOSE DE CALDAS Cod. 4, para el penodq academico 2023-1. Motivo: J...) al principio de

Fecha de Aprobacion
Formato: 21/03/2017

Facultad de Ciencias y Educacidn
Acta No. 12 del 20 de abril de 2023

4.5 LILIANA PATRICIA NOCOBE madre del estudiante BAIRON FELIPE GAMBA NOCOBE Cod. 20211288077 LEA 
Solicitud: cancelacion del espacio academico O- INVESTIGACldN Y SISTEMATIZAClON DE EXPERIENCIAS EN 
DIDACTICAS DE LAS ARTES ESCENICAS Cod. 22423 para el periodo academico 2023-1. Motivo: (...) desde el mes 
de marzo, la salud de Bairon desmejoro notablemente presentando dificultad respiratoria, fatiga, dolores articulares y de 
pecho, Io que nos llevo a acudir a los servicios medicos de la EPS (...). adjunta: soportes medicos (marzo, abril 2023) 
Contexto: ingreso: 2021-1, PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA: estudiante matriculado, Promedio: 4.34, no 
registra reprobados espacios academicos, actualmente tiene inscritos seis (6) espacios academicos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Propongo aprobar, porrazones de fuerza mayor".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar por razones de fuerza mayor".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar solicitud.".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En razon a los soportes de fuerza mayor, recomiendo aprobar la 

solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Solicitor al estudiante el soporte medico".

RESPUESTA: Teniendo en cuenta los soportes allegados, se determina aprobar la cancelacion del espacio academico 
O- INVESTIGACldN Y SISTEMATIZACldN DE EXPERIENCIAS EN DIDACTICAS DE LAS ARTES ESCENICAS Cod. 
22423 para el periodo academico 2023-1.

SK5UD3

4.4 DAVID GIOVANNI CASALLAS ROMERO Cod. 20172255095 LCS Solicitud: cancelacion del espacio academico: 
O-DERECHOS HUMANOS Y EDUCACION EN DERECHOS HUMANOS Cod. 22126 para el periodo academico 2023- 
1. Motivo: (...)Mi familia en este momento ha entrado en una profunda crisis economica y actualmente soy el unico 
miembro de mi familia que ha logrado conseguir un empleo, por Io cual, se puede decir que mi familia estard dependiendo 
de mien este momento... (...). Adjunta: Certificacion laboral (abril 2023) y certificacion EPS como cotizante (abril 2023). 
Contexto: ingreso: 2017-3, PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA: estudiante matriculado, Promedio: 3.92, no 
registra reprobados espacios academicos, actualmente tiene inscritos cuatro (4) espacios academicos. 
OBSERVACIONES: a) los motives economicos fueron contemplados por el CSU por garantias solo en 2021-3, b) 
el primer corte fue el 1 de abril de 2023.
CONSIDERACIONES GENERALES;

• El senor Decano indica: "No aprobar porque la motivacion no es de fuerza mayor".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "No aprobar. Creo que las razones economicos no estdn 

contemplados como de fuerza mayor".
• El profesor Omar Garzon senala: "No aprobar por no presentar soportes de fuerza mayor".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “Infortunadamente la situacion economica no constituye fuerza mayor, 

razon por la cual considero que no es posible aprobar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: “Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: En virtud que nose configura una circunstancia defuerza mayor que le haya impedidosolicitar el tramite 
oportunamente en el marco de las fechas establecidas en el calendario academico vigente, no aprobar la cancelacion 
extemporanea del espacio academico solicitado.

FORMATO: ACTA CONSEJO

Macroproceso: Direccionamiento 
Estrategico
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el espacio academico "TRANSICION ARITMETICA ALGEBRA" en 2022-1 y 2022-3 el cual esta cursando por tercera 
vez en 2023-1, actualmente tiene inscritos seis (6) espacios academicos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “No aprobar porque la motivacion no es defuerza mayor. Tampoco esfuerza mayor 
el estres que le causa las actividades academicas programadas en el syllabus".

• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "No aprobar. Las razones que presenta no constituyen fuerza 
mayor, en mi opinion".

• E) profesor Omar Garzon senala: "No aprobar por no presentar soportes de fuerza mayor. El CF no puede 
interferir con las actividades de aula de los profesores ya que eso constituye una intromision que viola la 
libertad de cdtedra. Las quejas sobre las formas de trabajo de los profesores deben ser tratadas directamente 
con el docente o con los respectivos consejos curriculares".

• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "No aprobar".
• Ei profesor Tomas Sanchez sugiere: “En virtud de la extemporaneidad de la solicitud, por no soportarse en 

fuerza mayor y por ser una elective, recomiendo no aprobar".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud de la estudiante por las razones expuestas. Tambien 

indagar con Bl la estudiante el argumento de la estudiante que “..ya que en la universidad es dificil conseguir 
dichas citas”".

RESPUESTA: En virtud que nose configura una circunstancia defuerza mayorque le haya impedidosolicitareltramite 
oportunamente en el marco de las fechas establecidas en el calendario academico vigente, no aprobar la cancelacion 
extemporanea del espacio academico solicitado.

b) INFORME PC- Solicitud de cancelacion de espacios academicos - 2023-1- PREGRADO
4.12 Tratado en 2023 acta 05 caso 5.3 LUCfA PINTO MANTILLA coord. PCLB, remite a solicitud de este CF el informe 
academico en relacidn al requerimiento del estudiante ANDRES FELIPE PAREDES PARRA Cod. 20191140091 
informando entre otros aspectos: "... una vez consultado con la docente a cargo de la Practice Docente en el Instituto 
Tecnico Industrial Francisco Jose de Caldas (ITI), de manera atenta me permito informarle que esta coordinacion considera 
que se puede aprobar la solicitud del estudiante ANDRES FELIPE PAREDES PARRA Cod. 20191140091, debido a que en la 
institucion educativa se encuentran realizando unas adecuaciones en la infraestructura que han ocasionado cambios en los 
horarios de close y el estudiante en mencion presenta cruce con el espacio academico Paleontologia y la Prdctica Docente..." 
. OBSERVACIONES: a) en acta 05- solicita cancelacion del espacio academico E-PALEONTOLOGfA Cod. 5066 para 
el periodo academico 2023-1. Motive: (...) actualmente estoy cursando mi Practica Docente 1, en el Instituto Tecnico 
Industrial Francisco Jose de Caldas (ITI) los dias lunes (4:40 p.m. a 6:30 p.m.), martes y viernes (2:20 p.m. a 3:15 p.m.), 
precisamente los dias viernes se me presenta un cruce horario entre la prdctica y la asignatura electiva en cuestion ya que 
esta esen elhorario de2:00p.m. a5:00p.m., portanto, se me dificulta la asistencia a dicha closey desarrollarlas actividades 
academicas propuestas en dicho espacio academico (...). este CF determina: "Para atender este requerimiento de 
cancelacion extemporanea del espacio academico que cursa se requiere solicitor informe al PC sobre los argumentos 
presentados por la estudiante, en especial del espacio que cursa en el en el Instituto Tecnico Industrial Francisco Jose de 
Caldas (ITI)"
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobar la solicitud".

UNIVERSIDAD DISTRJTAI.
FRANCISCO JOSE DE CALDAS
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4.11 MARIA PAULA CARDENAS ARIAS Cod. 20211245028 LEMA Solicitud: cancelacion del espacio academico E- 
CURRl'CULO Y PROBLEMAS DE APRENDIZAJE Cod. 9038 para el periodo academico 2023-1. Motivo: {...)problemas 
de salud, tanto fisicos como mentales... La electiva curricula y problemas de aprendizaje me ha llevado al horde del colapso 
emocional ya que el docente deja una cargo de lecturas bastante extensa y la mayoria de controles y citas medicos estdn 
programadas en lafranja horaria de la material...). Adjunta: certificado laboral (abril 2023). Contexto: ingresd: 2021-1, 
PE:creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA:PRUEBA ACADEMICA Y MATRICULADO, Promedio: 3.89, registra reprobado

Macroproceso: Direccionamiento 
Estrategico

Fecha de Aprobacion
Formato: 21/03/2017

Facultad de Ciencias y Educacidn 
Acta No. 12 del 20 de abril de 2023

soportes de fuerza mayor, si este CF Io considera, para determinar, solicitarla estudiante los soportes de fuerza 
mayor e informe al Bl sobre los argumentos presentados por el estudiante.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Aprobar condicionado a la presentacion de soportes".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Solicitor soportes y concepto de Bl para tomar una decision".
• El profesor Omar Garzon senala: "Solicitor soportes de fuerza mayor para actuar".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Solicitor soportes".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Recomiendo requerir soportes de fuerza mayor para que se pueda 

aprobar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Solicitor al estudiante el soporte".

RESPUESTA: Para determinar, solicitar a la estudiante los soportes de fuerza mayor que justifique la demora en 
el hacer el tramite e informe al Bl sobre los argumentos presentados por el estudiante.

4.10 LUIS ALEJANDRO RODRIQUEZ MARTINEZ Cod. 20191260008 LHLC Solicitud: cancelacion del espacio 
academico E- PRACTICA ACADEMICA CAMPAMENTO PEDAGOGICO SIM6N RODRIQUEZ Cod. 9041 para el 
periodo academico 2023-1. Motivo: (...)el dia 15 de Marzo tuve que mudarme de lugar viviendo en arriendo, 
obligdndome asi a conseguir un trabajo para podersostenerme economicamente, siendo asique mi horario de dicho trabajo 
se cruza con el de la close... la asignatura en cuestion requiere de contar con el dinero suficiente para el viaje que se llevard 
a cabo en el mes de Junio, cosa que no creo tener puesto que mis ingresos son minimos (...). (VER ANEXO) No adjunta 
soportes. Contexto: ingreso: 2019-1, PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA: matriculado, Promedio: 4.27, tiene 
cursado el 76.6% del plan de estudios, no registra reprobados espacios academicos, actualmente tiene inscritos 
cinco (5) espacios academicos. OBSERVACIONES: a) los motives economicos fueron contemplados por el CSU 
por garantias solo en 2021-3, b) el primer corte fue el 1 de abril de 2023.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "No aprobar porque la motivacion no es de fuerza mayor".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "No aprobar. Las razones economicas no estdn contemplados 

como de fuerza mayor".
• El profesor Omar Garzon senala: "No aprobar por no presentar soportes de fuerza mayor.".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En virtud de la extemporaneidad de la solicitud, por no soportarse en 

fuerza mayor y por ser una electiva, recomiendo no aprobar".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: Envirtud que no se configura una circunstancia defuerza mayorque le haya impedido solicitareltramite 
oportunamente en el marco de las fechas establecidas en el calendario academico vigente, no aprobar la cancelacion 
extemporanea del espacio academico solicitado.
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semestre en el horario me aparecia esta materia en la sede macarena, en las cambios que hubo me cambiaron la materia a 
la sede porvenir, a la cual me dirigt en el momenta que hicieron el cambio pero no me fue posible encontrar la docente debido 
a que realizaba las closes virtuales, hice el envio de correos pero hasta el dia 25/03/2023 tuve respuesta de la docente 
indicandome que todas las closes se realizaban de manera virtual, yque ya no podn'a solucionar la nota del primer parcial, 
despues de esto ingrese a la siguiente close y pude hablar con la docente indicdndole Io que ocurrio, pero la docente me 
indica que ya no puede arreglar la nota que subio en el primer corte y me indica que Io mejor send cancelar la materia(...) 
No adjunta soportes, Contexto: ingreso: 2022-3, PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA: estudiante matriculado, 
Promedio: 4.07, no registra reprobados espacios academicos, actualmente tiene inscritos siete (7) espacios 
academicos. OBSERVACIONES: si bien no adjunta soportes de fuerza mayor, hace referencia a una situacion 
presentada con el desarrollo del espacio academico, si el CF Io considera para determinar, solicitar informe al PC 
y el PAIEP sobre Io expuesto por la estudiante.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “No aprobar, e informar a la profesora y al alumno que la nota del primer corte se 
puede corregir y que esa cdtedra es presencial apoyada en TIC".

• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: “Solicitar informe al PC sobre Io expuesto por la estudiante. 
Solicitarle a la estudiante que adjunte los correos que menciona en su peticion".

• El profesor Omar Garzon senala: “Solicitar informe al PC para tomar decision".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Solicitar informe al PC para tomar decision".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “De conformidad con el andlisis de la SA, recomiendo pedir informacion al 

PC y al PAIEP para poder tomar una determinacion argumentada".
• La profesora Alba Olaya propone: “Remitiral PCyal PAIEP".

RESPUESTA: solicitar informe al PC, considerando los argumentos expuestos, solicitar al PAIEP informe ya que ese 
resultado evaluative pudo haber sido considerado por la docente en tanto la clase es virtual apoyada en TIC

4.7 SOFI NAYIBE ROMERO JIMENEZ Cod. 20222265213 LLEEI Solicitud: cancelacion del espacio academico O- 
PRE-INTERMEDIATE ENGLISH Cod. 22303 para el periodo academico 2023-1. Motivo: (...) diferentes situaciones 
que se han venido presentando con la docente durante las closes como Io han sido de exclusion frente a los demos 
compaheros, falta de comunicacion asertiva, busqueda de soluciones ante las dificultadas presentadas en los temas de la 
asignatura y falta de flexibilidadcurricular/.../No adjunta soportes Contexto: ingreso: 2022-3, PE: creditos, AC: 004 de 
2011 CSU, EA: matriculado, Promedio: 3.99, no registra reprobados espacios academicos, actualmente tiene 
inscritos siete (7) espacios academicos. OBSERVACIONES: si bien no adjunta soportes de fuerza mayor, hace 
referencia a una situacion presentada con el desarrollo del espacio academico, si el CF Io considera para 
determinar, solicitar informe al PC y por medio de este a la docente, sobre Io expuesto por la estudiante.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “No aprobar y solicitar a la coordinacion del PC que extienda esta queja de la 
estudiante".

• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "La estudiante hace acusaciones graves contra una docente. 
Considera necesario solicitar al PC si se siguid el conducto regular para solventar las situaciones expresadas 
por la estudiante. Con base en eso tomar una decision".

sssuasi
ow
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• El profesor Omar Garzon senala: "Solicitor informe al PC sabre la situacion denunciada par la estudiante. 
Hechos coma las que se describen en estos casos deben ser atendidas par las respectivos consejos 
curriculares".

• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Solicitor informe al PC".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "De conformidad con el analisis de la SA, recomiendo pedir informacion al 

PC y al PAIEP para poder tomar una determinacion argumentada".
RESPUESTA: Solicitar informe al proyecto curricular, basado en la queja de la estudiante, estas situaciones deben ser 
abordadas y debidamente analizadas por la coordinacion y el consejo curricular para conocer los argumentos de esas 
instancias.

FORMATO: ACTA CONSEJO

Macroproceso: Direccionamiento 
 Estrategico

4.8 ANGELA MARIA REYES ARANGO Cod. 20222265209 LLEEI Solicitud: cancelation del espacio academico O- 
PRE-INTERMEDIATE ENGLISH Cod. 22303 para el periodo academico 2023-1. Motivo: (...) diferentes situaciones 
que se han venido presentando con la docente durante las closes camo Io han sido de exclusion frente a los demds 
compaheros, falta de comunicacion asertiva, busqueda de soluciones ante las dificultadas presentadas en los temas de la 
asignatura y falta deflexibilidad curricular(...).No adjunta soportes Contexto: ingreso: 2022-3, PE: creditos, AC: 004 de 
2011 CSU, EA: matriculado, Promedio: 3.78, no registra reprobados espacios academicos, actualmente tiene 
inscritos seis (6) espacios academicos. OBSERVACIONES: si bien no adjunta soportes de fuerza mayor, hace 
referenda a una situation presentada con el desarrollo del espacio academico, si el CF Io considera para 
determinar, solicitar informe al PC y por medio de este a la docente, sobre Io expuesto por la estudiante.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “No aprobar y solicitar a la coordinacion del PC que extienda esta queja de la 
estudiante".

• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "La estudiante hace acusaciones graves contra una docente. 
Considero necesario solicitar al PC si se siguio el conducto regular para solventar las situaciones expresadas 
por la estudiante. Con base en eso tomar una decision".

• El profesor Omar Garzon senala: "Solicitar informe al PC sobre la situacion denunciada por la estudiante. 
Hechos como los que se describen en estos casos deben ser atendidas por los respectivos consejos 
curriculares".

• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Solicitar informe al PC".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "De conformidad con el analisis de la SA, recomiendo pedir informacion al 

PC y al PAIEP para poder tomar una determinacion argumentada".
• La profesora Alba Olaya propone: "Remitir al PC para concepto".

RESPUESTA: Solicitar informe al proyecto curricular, basado en la queja de la estudiante, estas situaciones deben ser 
abordadas y debidamente analizadas por la coordinacion y el consejo curricular para conocer los argumentos de esas 
instancias.

4.9 JUAN DIEGO ROJAS MARTINEZ Cod. 20202260019 LHLC Solicitud: cancelation del espacio academico O- 
SEMANTICA Y PRAGMAtICA Cod. 22018 para el periodo academico 2023-1. Motivo: (...) problemas de salud 
mentalf...). (VER ANEXO) No adjunta soportes. Contexto: ingreso: 2020-3, PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA: 
matriculado, Promedio: 4.1, tiene cursado el 50% del plan de estudios, no registra reprobados espacios 
academicos, actualmente tiene inscritos seis (6) espacios academicos. OBSERVACIONES: si bien no adjunta
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c) Solicitud de reconsideracion cancelacion de espacios academicos - 2023-1- PREGRADO
4.14 PAULA ANDREA HEREDIA LA ROTTA Cod. 20172140049 PCLB. Solicitud: Reiteracion- cancelacion del 
espacio academico El- DESARROLLO SOSTENIBLE Cod. 6606 para el periodo academico 2023-1. Motivo: (...) 
condicion laboral(...). Adjunta carta laboral (marzo 2023) Contexto: ingreso: 2017-3, PE: creditos, AC: 004 de 2011 
CSU, EA: estudiante matriculado, Promedio: 4.18, no registra reprobados espacios academicos, actualmente 
tiene inscritos cinco (5) espacios academicos. OBSERVACIONES: a) considerando Io establecido en el Calendario 
Academico y la R- 02 DE 1989 del CA y la circular No. 01 de 2022 del CA se niega la solicitud por falta de sopores,

• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar la solicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En consideracion a Io informado por la coordinacion del PC, recomiendo 

probar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: “Aprobar la solicitud del estudiante de acuerdo con el concepto del PC". 

RESPUESTA: Teniendo en cuenta el informe presentado por la coordinacion, se determina aprobar la cancelacion del 
espacio academico E-PALEONTOLOGIA Cod. 5066 para el periodo academico 2023-1.

4.13 Tratado en 2023 acta os caso 5.4 LUCIA PINTO MANTILLA coord. PCLB, remite a solicitud de este CF el informe 
academico en relacidn al requerimiento de los estudiantes DEISY JOHANA FUENTES ALFONSO Cod. 
20172140039, LAURA CATALINA BEJARANO VELANDIA Cod. 20172140062 y JHONATHAN STEDY SAENZ 
SUAREZ Cod. 20172140055 informando entre otros aspectos: "...una vez consultado con la docente a cargo de la 
Practica Docente en el Institute Tecnico Industrial Francisco Jose de Caldas (ITI), de manera atenta me permito informarle 
que esta coordinacion considera que se puede aprobar la solicitud de los estudiantes DEISY JOHANA FUENTES ALFONSO Cod. 
20172140039, LAURA CATALINA BEJARANO VELANDIA Cod. 20172140062 y JHONATHAN STEDY SAENZ SUAREZ Cod. 
20172140055, debido a que en la institucion educativa se encuentran realizando unas adecuaciones en la infraestructura 
que han ocasionado cambios en los horarios de close y los estudiantes en mencion presentan cruce con el espacio academico 
Histologia Vegetal y la Practica Docente" OBSERVACIONES: a) en acta 05 los estudiantes solicitan cancelacion del 
espacio academico El- HISTOLOGfA VEGETAL Cod. 5099 para el periodo academico 2023-1. Motivo: (...) los horarios 
de la asignatura presentan cruce con los horarios relacionados con la practica profesional 3, con el fin de no perder la 
asignatura y afectar nuestro promedio academico (...). Este CF determina: "Para atender este requerimiento de 
cancelacion extempordnea de espacios academicos, solicitor informe al PC sobre los argumentos presentados por los 
estudiantes. Explicitar con claridad al coordinador, el espacio que solicita cancelar coda alumno".
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El sefior Decano indica: “Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobar la solicitud".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar la solicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “En consideracion a Io informado por la coordinacion del PC, recomiendo 

probar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud del estudiante de acuerdo con el concepto del PC". 

RESPUESTA: Teniendo en cuenta el informe presentado por la coordinacion, se determina aprobar la cancelacion del 
espacio academico El- HISTOLOGIA VEGETAL Cod. 5099 para el periodo academico 2023-1.
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d) Solicitud de cancelacion de espacios academicos - 2023-1- REPROBADOS- PREGRADO
4.15 Tratado acta 09 caso 5.13 DAVID SEBASTIAN PARDO BAEZ codigo 20192245036 LEMA dando alcance a su 
requerimiento incorpora Solicitud: cancelacion del espacio academico O- DIDACTICA DE LA ARITMETICAII Cod. 
22204 para el periodo academico 2023-1 Motivo: (..durante este primer carte he presentado retrasos en la llegada 
laboral, generdndome llamado de atencion motivo por el cual tuve que dejar de asistir al mismo. Esto generard la inminente 
reprobacion del espacio y como consecuencia la perdida de estudiante (al reprobarlo tres veces). Cabe aclarar que ya Io 
reprobe una vez porfallas por la misma razon, por Io cual solicito la cancelacion de esta toda vez que busco evitar perder mi 
avance en la carrera, la oportunidad de estudia(...). (VER ANEXO) ADJUNTA: horario laboral (marzo 2023), certificado de 
defuncidn de Rosa Baez Q.E.P.D (noviembre 2021). Contexto: ingresd: 2019-3, PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA: 
PRUEBA ACADEMICA Y MATRICULADO, Promedio: 3.38, tiene cursado el 15.6% del plan de estudios, registra 
reprobados los espacios academicos: "DIDACTICA DE LA ARITMETICA II" en 2020-3 y 2021-3 la cuales esta 
cursando por tercera vez, "CATEDRA DE CONTEXTO" en 2021-3 y "PROBLEMAS DE PROPORCION Y LINEALIDAD" 
en 2020-3 las cuales esta cursando por segunda vez, actualmente tiene inscritos siete (7) espacios academicos.
OBSERVACIONES: a) incumple con Io establecido en el E-E art. 19- Complementado por el Articulo 7° del Acuerdo 
004 de agosto 11 de 2011-CSU, literal b: (...) El sistema de informacion academico preinscribird y registrard los espacios 
academicos reprobados por el estudiante los cuales no pueden ser cancelados (...) la asignatura a cancelar registra 
reprobada en 2020-3 y 2021-3, estan siendo cursada por tercera vez en 2023-1. B) en acta 09-2023 solicita 
"cancelacion del espacio academico O- PROBLEMAS DE PROPORCltiN Y LINEALIDAD Cod. 22205 para el periodo academico 
2023-1 Motivo: (...) por mi horario laboral asignado no cuento con el tiempo suficiente y adecuado para dedicarle al espacio 
academico. Cabe aclarar que la asignatura la reprobe una vez por ende no fue inscrita por mi cuenta, ademds me encuentro 
en prueba academico... eltrabajo con el que cuento esmifuente de ingresos (vivofuera de mi nucleo familiar y mi acudiente 
fallecid de cancer) (...) Este CF determina "En virtud de la ausencia de soportes defuerza mayor y Io establecido en el E-E 
art. 19- Complementado por el Articulo 7°del Acuerdo 004 de agosto 11 de 2011-CSU, literal b: (...) Elsistema de informacion 
academico preinscribird y registrard los espacios academicos reprobados por el estudiante los cuales no pueden ser 
cancelados (...) no aprobar la cancelacion extempordnea del espacio academico", en este caso adjunta los mismos 
soportes de la primera solicitud.

SKSUD3
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b) los motives economicos fueron contemplados por el CSU por garantias solo en 2021-3, c) el primer corte fue 
el 1 de abril de 2023 (9° semana de clases).
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Ratificar la decision".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Ratificar la decision del CF".
• El profesor Omar Garzon senala: "Ratificar decision del CF".
• Los profesores <□ loria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Ratificar decision del CF".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En virtud de la extemporaneidad de la solicitud, por no soportarse en 

fuerza mayor y por ser una elective, recomiendo ratificar la decision tomada".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: En virtud que no se configura una circunstancia de fuerza mayor que le haya impedido solicitar el tramite 
oportunamente en el marco de las fechas establecidas en el calendario academico vigente, no aprobar la cancelacion 
extemporanea del espacio academico solicitado.
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CONSIDERACIONES GENERALES:
• El senor Decano indica: "Ratificar la decision".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Ratificar la decision del CF".
• El profesor Omar Garzon senala: "Ratificar decision del CF.".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Ratificar decision del CF".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En virtud de la extemporaneidad de la solicitud, por no soportarse en 

fuerza mayor y por ser una electiva, recomiendo ratificar la decision tomada".
RESPUESTA: En virtud de la ausencia de soportes de fuerza mayor y de conformidad con Io establecido en el E-E art. 
19- Complementado por el Articulo 7° del Acuerdo 004 de agosto 11 de 2011-CSU, literal b: (...) El sistema de 
informacion academico preinscribird y registrard las espacios academicos reprobados por el estudiante las cuales no pueden 
sercancelados(..Jia asignaturaacancelar registra reprobadaen2020-3y2021-3,estan siendocursada portercera 
vez en 2023-1, no aprobar la cancelacion extemporanea de! espacio academico.

SIGUD

4.16 LAURA ALEJANDRA AMAYA BEJARANO codigo 20191052060 CSP Solicitud: cancelacion del espacio 
academico: O- SEGUNDA LENGUA II - INGLES Cod. 9902 para el periodo academico 2023-1 Motivo: (...)_en los 
ultimas meses he venido presentado problemas de salad los cuales me han impedido asistir a la close por estar en urgencias 
ya que dicho problema me impide estar sentada por mucho tiempo... tuve que falter a la asignatura justo el dia de! parcial 
por estar en urgencias, por Io tanto la materia me quedoen Oen el primer corte(...). (VER ANEXO) Adjunta Soportes medicos 
(diciembre 2022, marzo 2023) Contexto: ingresd: 2019-1, PE: creditos, AC: 004 de 2011 CSU, EA: estudiante 
matriculado, Promedio: 4.34, tiene cursado el 75.6% del plan de estudios, registra reprobados los espacios 
academicos: "SEGUNDA LENGUA II - INGLES" en 2022-3 la cual esta cursando por segunda vez y "SEGUNDA 
LENGUA III - INGLES" en 2022-3 la cual debe cursar por segunda vez, actualmente tiene inscritos diez (10) espacios 
academicos. OBSERVACIONES: a) incumple con Io establecido en el E-E art. 19- Complementado por el Articulo 
7° del Acuerdo 004 de agosto 11 de 2011-CSU, literal b: (...) El sistema de informacion academico preinscribird y 
registrard los espacios academicos reprobados por el estudiante los cuales no pueden ser cancelados (...) la asignatura a 
cancelar registra reprobada en 2022-3 y estan siendo cursada por segunda vez en 2023-1.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "No aprobar porque la motivacion no es de fuerza mayor".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "No aprobar. Las razones que presenta no constituyen fuerza 

mayor, en mi opinion".
• El profesor Omar Garzon senala: "No aprobar por no presenter soportes de fuerza mayor".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En virtud de la extemporaneidad de la solicitud, por no soportarse en 

fuerza mayor y por ser una electiva, recomiendo ratificar la decision tomada".
RESPUESTA: En virtud de la ausencia de soportes de fuerza mayor y de conformidad con Io establecido en el E-E art. 
19- Complementado por el Articulo 7° del Acuerdo 004 de agosto 11 de 2011-CSU, literal b: (...) El sistema de 
informacion academico preinscribird y registrard los espacios academicos reprobados por el estudiante los cuales no pueden 
ser cancelados (...) la asignatura a cancelar registra reprobada en 2022-3 y estan siendo cursada por segunda vez 
en 2023-1.
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4.18 OMER CALDERON Decano FCE Solicitud: "aval de cierre de cursos." Motivo: (...) acta con los resultados del 
concurso abreviado No. 4128 de la Licenciatura en Lenguas Extranjeras con Enfasis en ingles, ya que en ella se 
enuncia Io siguiente: "Con base en Io anterior, se declara desierta la convocatoria y se solicita a la decanatura de 
la Facultad de Ciencias y Educacion la cancelation de los espacios academicos enmarcados en el concurso 
abreviado en cuestion. Lo anterior, teniendo en cuenta las actuates fechas del calendario academico, el tiempo 
de demos que se puede tomor el desarrollo de una cuarta convocatoria de concurso abreviado, el proceso de 
contratacion de profesores y el poco tiempo de close que ello implicaria para los estudiantes". (...) de los 
siguientes grupos (7): 1. Advanced English II Grupo 1- Horario: lunes, martes, viernes y sabado de 6:00 a.m. a 
8:00 a.m. 2. Educational Context in Secondary School Grupo 5 Horario: miercoles y jueves de 6:00 a.m. a 8:00 
a.m. 3. Phonetics and Phonology Grupo 1 Horario: Lunes, y Jueves de 6:00 a.m. a 8:00 a.m., 4. English Speaking

Macroproceso: Direccionamiento 
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Fecha de Aprobacion
Formato: 21/03/2017
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Acta No. 12 del 20 de abril de 2023
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corregir notas por revision, los profesores no pueden hacer cambios de calificaciones, salvo que se compruebe error 
aritmetico en los cdlculos con reconocimiento expreso del profesor en carta diriaida al Conseio de Facultad antes de 
iniciarse elsiguiente periodo academico aue el estudiante deba cursor. En estos casos el cambio debe ser autorizado por el 
Consejo de Facultad que administra la asignatura en referenda, previo el visto bueno del director de departamento y del 
coordinador del programa respectivo. Los cambios de calificaciones no se pueden autorizar despues de iniciadas las closes 
de un periodo academico".

4.17 LICENCIATURA EN EDUCACldN INFANTIL Solicitud: "Correction de la Observation Pendiente"" del espacio 
academico OB- SEMINARIO DE PROYECTO DE INVESTIGACION II cod. 4855 cursada en el periodo academico 2020- 
3 cursada por el estudiante LEIDY DAYANNA BARACALDO HASTAMORIR Codigo 20171187009 Motivo: (Carta el 
docentej (...) Dicha anotacion fue incorporada con el proposito de dar un tiempo para la entrega de trabajo 
requerido para una de las calificaciones del curso. Este proceso se dio en medio de la emergencia sanitaria que se 
genero por la Pandemia de Covid-19, situation que hizo necesario encontrar formulas que se ajustardn a esa dificil 
situation. Lamentablemente no se hizo la elimination que correspondia a esa observation al terminar el curso, 
cuando el requisite se cumplio. (...I. Contexto: Ingreso: 2017-1, PE: creditos, AC 004 2011 CSU, EA: estudiante 
matriculado, tiene cursado el 98.2% del plan de estudios, promedio acumulado: 4.09, actualmente tiene inscritos 
un (1) espacio academico, OBSERVACIONES: A) el espacio academico registra cursado en 2020-3 con la 
observacion "PENDIENTE" con nota de 3.4.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobarla solicitud".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar la solicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Recomiendo aprobar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: “Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: Aprobada, eliminar la observacion "pendiente" del espacio academico OB- SEMINARIO DE PROYECTO 
DE INVESTIGACION II cod. 4855 cursada en el periodo academico 2020-3, de conformidad con el informe del 
docente a cargo de la asignatura.

Ml
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RESPUESTA: Aval para el cierre de los cursos considerando que el “acta con los resultados del concurso abreviado 
No. 4128 de la Licenciatura en Lenguas Extranjeras con Enfasis en ingles, ya que en ella se enuncia Io siguiente: 
"Con base en Io anterior, se declare desierta la convocatoria y se solicita a la decanatura de la Facultad de Ciencias 
y Educacion la cancelation de los espacios academicos enmarcados en el concurso abreviado en cuestidn. Lo 
anterior, teniendo en cuenta las actuates fechas del calendario academico, el tiempo de demos que se puede 
tomar el desarrollo de una cuarta convocatoria de concurso abreviado, el proceso de contratacidn de profesores 
y el poco tiempo de close que ello implican'a para los estudiantes"
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Grupo IHorario: Martes, MiercolesyJueves de 12:00 m. a 2:00 p.m., 5. Educational Context in Secondary School 
Grupo 2 Horario: Miercoles y Jueves de 6:00 a.m. a 8:00 a.m, 6. Educational Context in Secondary School Grupo 
3 Horario: MiercolesyJueves de 2:00 p.m. a 4:00 p.m., 7. eaching Practicum in Primary School Grupo 5 Horario: 
Miercoles y Jueves de 7:00 a.m. a 11:00 a.m. OBSERVACIONES: es importante que para el periodo academico 
2023-3 se le garantice a los estudiantes que se vieron afectados con esta situacion la inscripcion de estos espacios 
academicos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Avatar la cancelation de los cursos, pero convocar a concurso 

abreviado para tener lista la asignacion al comienzo del 2023".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar solicitud".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar lasolicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Recomiendo avalar el cierre de los cursos, garantizar su apertura para el 

proximo semestre y considerar prioritariamente a los estudiantes afectados por esta situacion".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud".

SIGUPB3

5 INFORME PC- Solicitud de generacidn recibo de matricula 2023-1- POSGRADOS
5.1 Tratado en 2023 acta 02 caso 8.5 CARMEN ZAMUDIO RODRIGUEZ coord. EEGAA, remite a solicitud de este CF 
estudio academico de lo estudiantes relacionados a continuacion "en la cual se explica con detalle cada caso y se 
reitera la solicitud de aval para la continuacion y generation de recibo de matricula" adicionalmente indica: "En terminos 
generales los estudiantes en mention terminaron plan de estudios en el tiempo establecido (2 semestres academicos); sin 
embargo, han tenido varias situaciones personales, familiares, academicos y de salud publico (pandemia por Covidl9) que 
les han impedido concluir sus Trabajos de Grado, tales como aplazamientos (por salud, por motivos familiares, economicos 
o laborales - cruce de horarios y otros), cambios de Trabajo de Grado, viajes academicos al exterior (cursaron Maestria en 
Mexico simultdneamente) y otras situaciones" . Observaciones: a) La continuidad o no de un estudiante en 
postgrado esta determinada en el acuerdo 04 de 1997 expedido por el CF, la autoridad competente para decidir 
es el consejo curricular de la maestria, Por tanto el CF no podia dar aval sin el estudio detallado por ese drgano 
colegiadoy el concepto del mismo, b )en acta 02-2023 solicita: "...solicitor su aval para la continuation en el programa 
academico y, en caso de autorizar la misma, aval para la generation de recibo de pago del periodo academico 2023-1..." 
este CF determina: "Solicitor al CC delPCanalizaren detalle a la luz delacuerdo 04 de 1997del CFydelestatuto estudiantil.
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3. EDNA CAROLINAVARGAS ACOSTA Cod. 20191170019 INFORME PC: (...) la estudiante no aplicd para el Plan Transitorio 
de Retorno, Resolucion 069 de 2019, y no perdio la calidad de estudiante. Por,lo anterior, el concepto del Conseio curricular

1. DIANA CAROLINA COLORADO MORA Cod. 20181170004, INFORME PC: "la estudiante no aplicd para el Plan Transitorio 
de Retorno, Resolucion 069 de 2019 v no perdio la calidad de estudiante. Por Io anterior, el concepto del Conseio curricular 
es aprobar la expedition del recibo de paao de matricula para el periodo academico 2023-1, para aue siendo estudiante 
activa se le pueda proaramar la fecha de sustentacidn del Trabaio de Grado y continuar con los trdmites pertinentes para la 
graduation". Contexto: a) ingreso: 2018-1, PE: creditos, EA: NO REPORTO NOTAS DE SEM ACTIVO, no registra reprobados 
espacios academicos, promedio: 4.19, ultima asignatura cursada: 2018-3, PLAN DE PAGOS: 20191: SI/2021-3:SI, 2022-1:51 
y 2022-3: SI, sin inscripcion de espacios academicos. OBSERVACIONES: a) desde su vinculacion a la especializacion han 
transcurrido cinco (5) anos, b) en acta 24-2022 el CF "autoriza la renovation de matricula para el periodo academico 2022- 
3... se recomienda que la coordination haga respective seguimiento academ/co)finalizacion han transcurrido cuatro anos y 
medio (4.5) anos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Solicitor al PC informe sobre el estado de avance de la 

estudiante".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar solicitud".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobarsolicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: Aprobar, de conformidad con el informe presentado por el proyecto curricular.

2. OSCAR EDUARDO SEPULVEDA SALAZAR Cod. 20182170021 INFORME PC: (...) no aplicd para el Plan Transitorio de 
Retorno, Resolution 069 de 2019, v no perdio la calidad de estudiante. Por Io anterior, el concepto del Conseio curricular es 
aprobar la expedition del recibo de paao de matricula para el periodo academico 2023-1, para la culmination del Trabaio de 
Grado v realization de todos los trdmites pertinentes para la graduation!...) Contexto: a) ingreso: 2018-1, PE: creditos, EA: 
NO REPORTO NOTAS DE SEM ACTIVO, no registra reprobados espacios academicos, promedio: 4.37, ultima asignatura 
cursada: 2021-1, PLAN DE PAGOS:2021-3:SI, 2022-1:51 y 2022-3: SI, sin inscripcion de espacios academicos. ANALISIS 
ESPECIFICO DEL CASO a) desde su vinculacion a la especializacion han transcurrido cuatro anos y medio (4.5) anos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Solicitar al PC informe sobre el estado de avance de la 

estudiante".
• El profesor Omar Garzdn senala: "Aprobarsolicitud".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobarsolicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En consideration a Io informado por la coordination del PC, recomiendo 

probar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud".

RESPUESTA Aprobar. de conformidad con el informe presentado por el coordinador del proyecto curricular.
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es aprobar la expedition del recibo de paao de matricula para el periodo academico 2023-1, para la culmination del Trabaio 
de Grado y realization de todos los trdmites pertinentes para la graduation Contexto: a) ingreso: 2019-1, PE: creditos, 
EA: NO REPORTO NOTAS DE SEM ACTIVO, no registra reprobados espacios academicos, promedio: 4.45, ultima asignatura 
cursada: 2020-1, PLAN DE PAGOS: 2020-3: SI, 2021-1: SI, 2021-3:51, 2022-1:51 y 2022-3: SI, sin inscripcion de espacios 
academicos. ANALISIS ESPECIFICO DEL CASO a) desde su vinculacion a la especializacion han transcurrido cuatro anos (4) 
anos. b) en acta 27-2021 el CF "aprobo la expedition extempordnea del recibo de matricula periodo academico 2021-3 a los 
estudiantes que se encuentran en desarrollo del trabaio de grado". listado en el que se relaciono a la estudiante en 
mencidn.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Solicitor al PC informe sobre el estado de avance de la 

estudiante".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobarsolicitud".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobarsolicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “En consideration a Io informado por la coordination del PC, recomiendo 

probar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: Aprobar, de conformidad con el informe presentado por el coordinador del proyecto curricular.

4. CARLOS ARTURO GUZMAN GARCIA Cod. 20202170014 INFORME PC: (...) estudiante no aplicd para el Plan Transitorio de 
Retorno, Resolution 069 de 2019 v no perdid la calidad de estudiante, Por Io anterior, el concepto del Consejo curricular es 
aprobar la expedition del recibo de paao de matricula para el periodo academico 2023-1, para aue siendo estudiante activo 
se le pueda programar la fecha de sustentacidn del Trabaio de Grado v continuar con los trdmites pertinentes para la 
graduation!...). Contexto: a) ingreso: 2020-3, PE: creditos, EA: NO REPORTO NOTAS DE SEM ACTIVO, no registra reprobados 
espacios academicos, promedio: 4.63, ultima asignatura cursada: 2021-1, PLAN DE PAGOS: 2021-3:SI, 2022-l:SI y 2022-3: 
SI, sin inscripcion de espacios academicos. ANALISIS ESPECIFICO DEL CASO: a) desde su vinculacion a la especializacion han 
transcurrido tres anos (3) anos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Solicitar al PC informe sobre el estado de avance de la 

estudiante".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar solicitud".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobarsolicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En consideration a Io informado por la coordination del PC, recomiendo 

probar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: "Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: Aprobar, de conformidad con el informe presentado por el coordinador del proyecto curricular.

5. JINETH TATIANA MORA LINARES Cod. 20202170016 INFORME PC: (...) ingreso en el periodo academico 2020-3 yculmind 
el plan de estudios en el periodo 2021-1; radico propuesta en ef mismo periodo y finalmente se le asignaron jurados para 
evaluation deltrabajo de grado en el periodo 2022-3... la estudiante no aplicd para el Plan Transitorio de Retorno, Resolution 
069 de 2019 y no perdid la calidad de estudiante. Por Io anterigi, < '
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b) Solicitud de SEGUNDA- generacion recibo de matricula 2023-1
5.2 Tratado acta 02- caso 8.2 SERGIO DANIEL SOLORZANO ABAUNZA Cod. 20091160005 LEBEHLC Solicitud: ‘ ...se 
amplle la fecha de pago de mi recibo de pago para el actual semestre y que fue generado de manera extempordnea..." 
Motivo: (...) estoy concluyendo mi trabajo de grado y solo me resta sustentar. Sin embargo, no estuve atento al correo por 
Io cual no pude realizar el pago en la fecha estipula, en parte, por mi trabajo y la falta de acceso a un celular(...) No anexa 
soportes Contexto: EA: ESTUDIANTE EN VACACIONES, tiene cursado el 97,1% del plan de estudios, ultima 
asignatura cursada: 2021-3 PLAN DE PAGOS: 2022-1: SI- sin inscripcion de espacios academicos. Observaciones: 
a) en acta 02 solicita: "una copia de mi recibo de pago para el actual periodo academico o, en su defecto, la venta 
extraordinaria del pin de reingreso..." Motivo: (...) he concluido en su totalidad mi plan de estudios yculmine mi trabajo 
de grado que, por cuestiones derivadas del ejercicio de creacion, se ha postergado un poco. Finalmente me gustaria senator 
que durante el ultimo semestre estuve desarrollando el trabajo de grado (con asesoria de mi director) y habiendo concluido, 
mi plan es sustentarlo tan pronto como este matriculado, considerando que es Io ultimo que me resta para terminar la 
carrera y asi poder graduarme(...) Este CF determina "Solicitar informe academico al proyecto curricular y de 
conformidad con el mismo proceder" en el informe del PC dan viabilidad a la generacion, recibo de matricula que 
es autorizado mediante oficio CFCE-02-174-2023 con copia al estudiante, generado por PC el dia 24-03-2023 y el 
cual vencid el 30-03-2023.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El sehor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobar la generacion de recibos".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar solicitud".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobar solicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “En consideracion a Io informado por la coordinacion del PC, recomiendo 

probar la solicitud".
RESPUESTA: Aprobada la generacion extemporanea del recibo de matricula para el 
considerando Io explicitado por la coordinacion

FORMATO: ACTA CONSEJO

Macroproceso: Direccionamiento 
Estrategico

iSlI
UNIVERSIRAD OISTKiTAL 
FRANCISCO jOSE DE CALDAS

del recibo de pago de matricula para el periodo academico 2023-1, para que siendo estudiante activa se le pueda programar 
la fecha de sustentacion del Trabajo de Grado y continuar con los trdmites pertinentes para la graduacionC..)Contexto: a) 
ingreso: 2020-3, PE: creditos, EA: NO REPORTO NOTAS DE SEM ACTIVO, no registra reprobados espacios academicos, 
promedio: 4.64, ultima asignatura cursada: 2021-1, PLAN DE PAGOS: 2021-3:SI, 2022-l:SI y 2022-3: SI, sin inscripcion de 
espacios academicos. ANALISIS PREVIO DE SECRETARIA: a) desde su vinculacion a la especializacion han transcurrido tres 
anos (3) anos.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Apruebo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Aprobar la generacion de recibos".
• El profesor Omar Garzon senala: "Aprobar solicitud".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Aprobarsolicitud".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En consideracion a Io informado por la coordinacion del PC, recomiendo 

probar la solicitud".
• La profesora Alba Olaya propone: “Aprobar la solicitud".

RESPUESTA: Aprobar, de conformidad con el informe presentado por el coordinador del proyecto curricular.
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6 Movilidad para participar en evento academico
6.1 MARTHA CECILIA CLAVIJO RIVEROS Cod. 20202601015 DIE Solicitud: " Aval para participar en la convocatoria 
03-2023 del CIDC" para participar en el evento Conferencia Interamericana de Educacion Matematica (XVICIAEM) 
a realizarse la ciudad de Lima, Peru entre el 30 de julio al 4 de agosto, con la ponencia titulada ""Implicaciones 
de las subjetividades eticas de los docentes en las praOOctices matemdticas"; Anexos: carta de aceptacion evento, 
FALTA: aval del CADE- UD
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “Apruebo condiclonado al aval del CADE".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Solicitar subsanacion de soportes y una vez hecho, avalar".
• El profesor Omar Garzon senala: "Solicitar aval del CADE-UD para aprobar".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Solicitar aval del CADE - UD".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Recomiendo que la solicitante complete la documentacion para que este 

colegiado pueda conceder el aval academico".
• La profesora Alba Olaya propone: "Solicitar el aval del CADE para proceder".

RESPUESTA: solicitar aval del CADE y una vez presente el mismo, expedir aval de este colegiado.

TRABAJO DE GRADO
7 Remision Documentacion Postulation Mencion Meritoria- EGRESADOS
7.1 LUCIA PINTO MANTILLA Coordinadora PCLB- Solicitud: Remision Documentacion Postulation Mencion Meritoria" 
de los trabajos de grade: "MACROINVERTEBRADOS ACUATICOS PRESENTES EN LA QUEBRADA EL NEME 
ECORESERVA LA TRIBUNA HUILA - COLOMBIA", elaborado por el egresado Oscar Javier Prieto Rodado y 
"ESTUDIO DE LOS MILPIES CRYPTODESMIDAE (POLYDESMIDA) Y GLOMERIDESMIDAE (GLOMERIDESMIDA) DE 
LA VEREDACAFRERIASJCONONZO-TOLIMA", elaborado porlaegresada Liseth Alejandra Reyes Penata. Motive: 
(...) revisando la carpeta de borradores se observo que reposaba un correo con asunto Remision documentos postulation 
meritoria con fecha 20/02/2023, por Io cual se procedid a preguntarle a la secretaria que se encontraba en su momenta en 
el PCLB sobre dicho proceso, a Io cual ella indico que el correo habia sido enviado el mismo dia en que se realize el oficio, es 
decirel20 defebrero de 2023, teniendo en cuenta la importancia de dicha solicitud se procedid a enviarde manera inmediata 
el mensaje con el fin de que se tenga en cuenta la solicitud, dado que los estudiantes realizaron su trdmite de manera 
oportuna. Por ultimo, es importante mencionar que hemos presentado diferentes inconvenientes con la nueva plataforma 
de los correos institucionales (...).
OBSERVACIONES: a) los egresados Oscar Javier Prieto Rodado y Liseth Alejandra Reyes Penata recibieron su titulo 
el 30-03-2023, b) segun R-011 de 2020 expedido por el CF "Por medio de la cual se reglamenta el otorgamiento 
de las menciones de meritorio o laureado a los trabajos de grado de estudiantes de proyectos curriculares de 
pregrado y posgrado de la Facultad de Ciencias y Education de la Universidad Distrital Francisco Jose de Caldas", 
esta comunicacion es radicada el 12 de abril de 2023, es decir, posterior al grado de Io autores de losTG.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Enterado".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Enteradq".__________________________________________
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• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Enterados. Trasladar a comite de investigaciones 
para andlisis de la solicitud y su viabilidad".

• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Recomiendo trasladar a Comite de Investigaciones para 
conceptualization respecto de si la solicitud, en virtud de su extemporaneidad, pero par la problemdtica que 
describe la coordination del PC, send procedente".

RESPUESTA: si existe copia del correo radicado ante del grado donde se propone el meritorio, indicado por la docente 
Lucia en su comunicacion o solicitarle a coordinadora que Io anexe, con ese insumo trasladar al comite de 
investigaciones para que dicha instancia determine con esos soportes y la nueva normativa, considerando que los 
alumnos Oscar Javier Prieto Rodado y Liseth Alejandra Reyes Penata recibieron su titulo el 30-03-2023 yya son 
egresados y no tienen el caracter de matriculados por tanto no les es aplicable la propuesta de trabajo de grado a 
meritorio.
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8 modificacidn de periodicidad de admision- POSGRADO
8.1 CARMEN ZAMUDIO RODRfGUEZ coord. MEGA Solicitud: "Solicitudde modification de periodicidadde admision a 
la Maestria " Motivo: (...) Desde la Vicerrectoria Academica se oriento a los Proyectos Curriculares de la Facultad de 
Ciencias y Education sobre los posibles ajustes para notification al Ministerio de Education National, mediante comunicacion 
2022IE7853, con el proposito de surtir los procesos internos y externos que permitan aplicar las modificaciones para el 
proceso de admision en el 2023... 23, Casos Varios 4.4) decidid avalar la modification de la periodicidad del proceso de 
admision al posgrado, pasando de semestral a anual a partir del periodo academico 2023-3... es un posgrado en 
investigation. Io cual, implica una mayor responsabilidad academica, dado la rigurosidad, sistematicidad y compromiso con 
el desarrollo de competencias investigativas de los estudiantes... Los indicadores de alta calidad con los cuales se busco 
posicionar a la Maestria han llevado a que los estudiantes realicen de manera individual su Trabajo de Investigation... 
Hmitado numero de profesores disponibles paraserasesores, directores y evaluadores...Elproceso de admision a la Maestria 
contempla que la selection de los estudiantes se realice en dos etapas: una eliminatoria donde se evaluan la hoja de vida 
(valor 30%) y la propuesta de investigation (valor 40%) y otra de entrevista (valor 30%), Io cual implica que los profesores 
deben evaluar a todos los aspirantes que se presenten para seleccionar al grupo de estudiantes admitidos... El equipo de 
profesores debe encargarse del cumplimiento de todas las funciones misionales de la Maestria (Docencia, Investigation, 
Extension y Proyeccion social) y actividades asociadas a cada una de estas, de forma directa o indirecta (autoevaluacion, 
acreditacion, curricula, internationalization, movilidad academica, entre otras) (...). (VER ANEXO) OBSERVACIONES: 
Corresponderia remitir la solicitud al Comite de Curriculo y Calidad para su respectiva revision y concepto.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Trasladar al CCC de la FCE, para que conceptue sobre esta solicitud y con este sea 
tramitado en un proximo CF".

• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Remitir solicitud a CCC".
• El profesor Omar Garzon senala: “Remitir al Comite de curriculo y calidad para que emita concepto".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Remitir a comite de curriculo y calidad para 

conceptualizacidn.".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “Recomiendo trasladar al Comite de Curriculo y Calidad para su 

conceptualizacidn y trdmite".
RESPUESTA: trasladar al Comite de Curriculo y Calidad para su conceptualizacidn y tramite.

Acta No. 12 del 20 d^abri! de 2023
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9 SOLICITUD DE RESPUESTA- Derecho de Peticion- Informacion procesos discipltnarios sobre consumo y distribucion 
de sustancias psicoactivas al interior de la FCE en los ultimos cinco ahos
9.1 Tratado en 2022 acta 45 caso 14.1 JUAN PABLO CAMACHO LOPEZ Personero Delegado para los sectores de 
Educacion y Cultura, Recreacion y Deporte Solicitud: "solicito se de respuesta de fondo a la peticion " al derecho de 
peticion interpuesto por la docente LILIANA ANGELICA RODRIGUEZ PIZZINATO docente LCS relacionado con 
"alto consumo de sustancias psicoactivas por los estudiantes en los pasillos aledahos a las aulas, que impiden el normal 
desarrollo de las closes, afectan la salud mental y han causado la muerte de una persona ajena a la institucion", 
OBSERVACIONES: a) en acta 45 la docente interpone derecho de peticion: "1. Entre los ahos 2018 y 2022 cudntos 
procesos disciplinarios se han adelantado a integrantes de la comunidad educative por el consumo de sustancias psicoactivas 
(SPA) al interior de la FCE y cudntos de los mismos han derivado en algun tipo de sancidn disciplinaria. 2. Conocer las acetones 
realizadas por la FCE en relation con el micro trdfico y ventas informales en las sedes de la Macarena A y B. 3. Ante el 
incremento desbordado de SPA al interior de la FCE, consumo que evidencia una afectacidn al desarrollo normal de los 
procesos academicos, cque tipo de programas de mediana y largo duration se han disehado e implementado en la facultad 
para contrarrestar este fendmeno? 4. En caso de existir programas orientados a la prevention y regulation del consumo 
dcudl ha sido lafinanciacidn destinada a esos programas y cud les los resultados alcanzados? 5. Que tipo de estudios o andlisis 
ha realizado la FCE sobre la relation que existe entre el consumo desbordado de SPA al interior de la FCE y el incremento de 
diferentes tipos de violencia: rihas, violencia sexual, suicidios, entre otras. 6. iQue tipo de estudios ha realizado la FCEsobre 
la relation consumo de SPA y desertion o perdida de calidad academica? 7. tQue investigaciones se han realizado para 
establecer si la muerte del joven Richard Gordillo Ariza fue un accidente por consumo, un intento de suicidio o se dio porotra 
causa? y ique medidas se han tornado para evitar que situaciones como estas se vuelvan a presentar? "Motive: (...) 
Diariamente en el desarrollo de mis closes, las cuales suceden regularmente en las aulas 413 y 105 me siento afectada por 
el ruido que realizan los estudiantes y la cantidad de humo que me toca inhalar por el consumo permanente de sustancias 
psicoactivas que se llevan a cabo en las areas adyacentes a estas aulas de trabajo academicof.../(Este CF determina: 
"Remitira decanatura para que con apoyo de asesoria juridica para daroportuna respuesta al derecho de peticion".
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “Decanatura remitira respuesta el miercoles 3 de mayo".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Remitir a Decanatura para que, junto con juridica, de 

respuesta a esta peticion".
• El profesor Omar Garzon senala: "Remitir a la decanatura para que elabore un informe donde evidencie las 

acciones llevadas a cabo para atender la problemdtica".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Remitir a Decanatura con mensaje de urgencia 

para que, de respuesta, en conjunto con Io oficina juridica y dar cumplimiento a los tiempos establecidos para 
la respuesta a Derecho de Petition".

• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "En su momenta se dio traslado a la Decanatura para que con asesoria 
juridica se diera respuesta al recurso dentro de los tiempos previstos. Recomiendo requerir de manera 
perentoria la referida respuesta".

RESPUESTA: Considerando que es una consulta de tipo especifico sobre disciplinarios, dar traslado al senor decano 
para respuesta de fondo y se remita copia de la misma para cpnocimiento de este colegiado
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COMISIONES DE ESTUDIOS
11 Documentos relacionados con el desarrollo de comision de estudios
11.1 SANDRA PATRICIA QUITIAN BERNAL docente FCE, remite: " Informe de la Comision mencionada en el 
asunto y firmado por la Prof que dirigio la actividad academica en la Universidad de Toronto. Dra. Jeannette 
Sanchez-Naranjo"
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: “Enterado".
• La profesora Carmen Helena Guerrero express: "Enterada".
• El profesor Omar Garzon senala: "Enterado".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Enterados".

10 Concepto comision- Solicitud aval "CENTRO DE PENSAMIENTO EN ESTUDIOS SOCIALES UNIVERSIDAD-CIUDAD"
10.1 Tratado acta 05-2023 caso 12.1, acta 11 caso 14.1 OMER CALDERON, OMAR GARZON Y TOMAS SANCHEZ COMISldN 
CFCE revision, remiten "Concepto sobre viabilidad academica y presupuestal de la propuesta de creacion del Centro de 
pensamiento en estudios sociales-Ciudad, presentada por el DES... en la perspective de que sea validado por el CF y remitido 
a la direccion del Doctorado en Estudios Sociales" concepto de la propuesta para la creacion del "CENTRO DE 
PENSAMIENTO EN ESTUDIOS SOCIALES UNIVERSIDAD-CIUDAD" propuesto desde el Doctorado en Estudios 
Sociales, indicando entre otros aspectos:"... esta comision coincide en la pertinencia y viabilidad academica para 
la creacion del Centro de pensamiento en estudios sociales-ciudad" adicionalmente relacionando interrogantes 
(11) al CF v recomendaciones .
OBSERVACIONES: a) en acta 05 el DES presenta la propuesta en mencion y este CF determine: "Aunque 
academicamente es viable, conforme a la resolution No. 15 de 2021 del CFCE de comisiones accidentales, trasladar a la 
decanatura, a la coordination de curricula v calidad v al comite de investiaaciones para que las coordinaciones de esas areas 
analicen la propuesta y conceptuen sobre su aval academica ante el CF, la evaluation debe ser tanto academica como 
presupuestal. Indicar a la directora del DIE su reconocimiento por la propuesta, pero explicitar que el Consejo de Facultad 
recibe ha designado una comision interna para su analisis y que una vez este concepto se produzca se dard respuesta 
oportuna". b) en acta 11 el profesor Tomas Sanchez integrante de la comision remite "concepto valorativo 
ampliado y documento con comentarios y resaltados".
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Informar al DES para que realice los ajustes y con esos agendar el punto para el 
proximo CF".

• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Enterada".
• El profesor Omar Garzon senala: "Enterado".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Enterados. Informar al PC para realizar los 

ajustes indicados por la comision".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Recomiendo informar al PC, para los ajustes pertinentes y de rigor".

RESPUESTA: Indicar al DES que conforme al concepto valorativo ampliado y con comentarios resaltados, emitidos por 
el comite de curriculo y calidad, agradecemos ajustar el documento y una vez lotengan listos solicitar agenda para la 
sesion presencial del CF, adjuntando documento y en el espacio presentar la sintesis del mismo

■1
UNIVERSIDAD DISTR1TAL
FRANCISCO J0S6 DE CALDAS
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b) Entrega producto ano sabatico. Generalidades: con el proposito que se incorpore en el plan de socializacion de 
resultados de ano sabatico que promueve la Facultad, habitualmente este informe se remite a la comision de politica 
de Comunicaciones de la Facultad para que ademas se verifique el producto entregado en contraste con el 
compromiso del docente. Comision (integrado por el coordinador de Curriculo y Calidad y, el coordinador del comite 
de investigaciones).1

• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “Considerando la situacion que dio pie a la expedition del Acuerdo No. 03 
de 2023 de! CSU, recomiendo trasladar al supervisor de la Comision de Estudios para su andlisis, informe y 
registro de rigor".

• La profesora Alba Olaya propone: “Enterada".
RESPUESTA: Enterados, remitir copia a la carpeta de la comision de estudios de la docente

UNIVERSIDAD OISTRITAL 
FRANCISCO JOSfi DE CALDAS

Macroproceso: Direccionamiento 
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ANO SABATICO
12 COPIA- concepto- resultados ano sabatico
12.1 Tratado en 2023: acta 01- caso 16.5, acta 02- casos 16.1.16.2, acta 04 caso 13.1, acta 11 caso 15.1 OMAR ALBERTO GARZON 

CHIRM integrante comision CFCE de revision, remite su concepto en relacion de los productos de ano sabatico 
de los siguientes docentes, indicando adicionalmente: "ratifico que los profesores y la profesora cumplieron con los 
productos comprometidos": 1. LYDA MOJICA RIOS. RESOLUCldN: No. 086 del 13 de julio de 2013. PRODUCTO 
ENTREGADO: Libro. "Diversidad bioldgica y cultural: implicaciones en la education cientifica”. CONCEPTO: "El 
libro responde a Io definido en el plan de trabajo y segun resolution''-, 2. JAIME DUVAN REYES RONCANCIO. 
RESOLUCION: No. 080 del 18 de diciembre de 2021. PRODUCTO ENTREGADO: Libro: "El contexto en los trabajos 
de grado". CONCEPTO: "El libro responde a Io definido en el plan de trabajo y segun resolution"; 3. MIGUEL 
ANGEL MALDONADO. RESOLUCION: No. 075 del 13 de diciembre de 2021. PRODUCTO ENTREGADO: Libro: 
"Apuntes sobre las linguisticas del uso y el campo pedagogico de la lengua. Texto diddctico y de investigation". 
CONCEPTO: "El libro responde a Io definido en el plan de trabajo y segun resolucidn." 4. HAROLD CASTANEDA- 
PENA. RESOLUCION: No. 081 del 18 de diciembre de 2021. PRODUCTOENTREGADO: Libro: “Genero/Gender& 
ELT. Entretejidos de enunciaciones y conocimientos con causa. Interweaving enunciation and knowledgeable 
actions ". CONCEPTO: "El libro responde a Io definido en el plan de trabajo y segun resolucidn". observaci6n 
GENERAL: A) en acta 11 el profesor Tomas Sanchez remite sus conceptos sobre los productos de ano sabatico de 
los profesores relacionados b) una vez presentados los productos de ano sabatico este CF determina: "Remitir el 
trabajo a la comision del CFCE para revision y posterior socialization", socializacion que esta a cargo del Comite 
de Investigaciones.
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Enterado".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Enterada".
• El profesor Omar Garzon senala: "Enterado".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Enterados".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Revisados los informes, recomiendo programar la socializacion por parte 

del Comite de Investigaciones".
• La profesora Alba Olaya propone: "Enterada".

RESPUESTA: Enterados, el comite de investigaciones programara la socializacion de estos productos

fill
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UMVERSIDAD D1STR5TAI, 
FRANCISCO )OSS DE CALDAS

a) segun los lineamientos de la a circular No. 01 de 2022 del CA que, para resolver las solicitudes extemporaneas 
que se radican el CF sigue los lineamientos de la VA ( 11/04/2016) en donde se estipula la fuerza mayor: (...) atender 
unicamente las solicitudes extemporaneas que sean presentadas por el CF, las/cgales deben ajustarse a situaciones defuerza

VARIOS
1) ATENDIENDO LOS LINEAMIENTOS ESTABLECIDOS EN RELACldN CON ELTRAMITE DE EXTEMPORANEIDADES 

QUE SE RADICAN SIN SOPORTES QUE JUSTIFIQUEN FUERZA MAYOR, SE INCORPORAN EN ESTE PUNTO LAS 
SOLICITUDES QUE DURANTE LA PRESENTE SEMANA REQUIRIERON TRAMITES EXTEMPORANEOS SIN 
ADJ UNTAR SOPORTES.

Macroproceso: Direccionamiento 
Estrategico

Fecha de Aprobacion
Formate: 21/03/2017

Focultad de Ciencias y Education 

Acta No. 12 del 20 de abril de 2023

SGUD,

12.2 ABSALdN JIMENEZ BECERRA docente FCE, entrega documento: "libro titulado: "Historia de la educacion 
comparada: conceptos, metodo e historiografia"" como producto del ano sabatico autorizado mediante 
Resolucion 079 de diciembre 18 de 2021. Adicionalmente radica solicitud ante el comite de publicaciones de la 
Facultad "para los trdmites correspondientes a publicacion".
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Enterado".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Enterada".
• El profesor Omar Garzon senala: “Enterado".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Enterados".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: “Revisados los informes, recomiendo programar la socialization por parte 

del Comite de Investigaciones".
• La profesora Alba Olaya propone: "Enterada".

RESPUESTA: Remitir el trabajo al comite de investigaciones para revision y posterior integracion agenda de 
socializacion, si es viable

12.3 EDER ALEXANDER GARCfA DUSSAN docente FCE, entrega documento: "Libro de reflexion-investigation, 
cuyo titulo concluyente es Disimulacion y mala estrella. Pasado reciente en el cine colombiano" como producto 
del ano sabatico autorizado mediante Resolucion No 082, de diciembre 18 de 2021. Adicionalmente indica: "la 
socializacion de este esfuerzo investigative adelantado en el ano sabatico, se sustentard ante la comunidad academica del 
Proyecto curricular de la Licenciatura en Humanidades y Lengua Castellano (LHLC), en un evento programado por esta 
dependencia para el proximo mes de mayo. Una vez realizado este ejercicio, se hard Hegar ante ustedes el respectivo 
certificado de participation por esta misma via"
CONSIDERACIONES GENERALES:

• El senor Decano indica: "Enterado".
• La profesora Carmen Helena Guerrero expresa: "Enterada".
• El profesor Omar Garzon senala: "Enterado".
• Los profesores Gloria Elizalde y Hernan Riveros manifiestan: "Enterados".
• El profesor Tomas Sanchez sugiere: "Revisados los informes, recomiendo programar la socializacion por parte 

del Comite de Investigaciones".
• La profesora Alba Olaya propone: "Enterada".

RESPUESTA: Remitir el trabajo al comite de investigaciones para revision y posterior integracion agenda de 
socializacion, si es viable.
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RESPUESTA: NEGADAS.

En Bogota, D.C., se da por terminada la sesion y en constancia firman:

Firms
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mayor: a) incapacidad medico de estudiante mayor a ires (3) semanas, que no le permiten el desarrollo de las actividades 
academica, certificada por la EPS donde se encuentra afiliado, b) situaciones personales o familiares que en el corto plazo de 
impidan al estudiante asumir labores academica correspondientes. Esta situacion sera certificada y soportada por la 
direccion de Bl y c) las demds situaciones consideradas en el Art. 64 del Codigo Civil subrogado en la L/1890 "se llama fuerza 
mayor o caso fortuito el imprevisto (sic) a que no es posible resistir, como un naufragio, un terremoto, al apresamiento de 
enemigos, los actosde autoridad ejercidos por un funcionario publico (...).
b) De conformidad con el Literal f. del articulo septimo del acuerdo No.04 de 2011 expedido por el Consejo Superior 
Universitario y el Calendario Academico de la vigencia: Resolucion No. No. 057 del 4 de octubre de 2022 Cronograma 
de tramites:
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ilNIVERSIDAO DISTRITAl 
FRANCISCO JOSfi DE CALDAS

2
RESPUESTA: NEGADAS.

______________ ESTUDIANTE 
CINDY JOHANNA HOMEZ CARDENAS

______________ ESTUDIANTE________ 
DANIELA CATHERINE TIBADUIZA JAIME 
PAOLA ANDREA GARCIA VILLAMIZAR 
PAULA JULIANA PEDROZA RODRIGUEZ

Preparacion de apuntes 
Revisd yconsolido_____
Aprobo______________

Nombre________
Diana M. Garcia 
Prlarlnfante Luna 
6mer Calderin

cOdigo
20211053022

c6digo
20222245041
20211052053
20222265130

Cuadro de responsaMidad________________________
_______ Cargo y/o Responsable______________
_____________ TecnicoCPS FCE____________________
______________Secretaria Ad-Hoc Consejo de Facultad

Presidente Consejo de Facultad

PROYECTO CURRICULAR
Archivistica y Gestion de la 

______ Informacion Digital______  
Comunicacion Social y Periodismo

SOLICITUDES DE RETIRO VOLUNTARIO (aplazamiento de semestre) PARA PERIODO ACADEMICO 2023-1, de los 
estudiantes que asi Io requirieron, relacionados a continuacion: 

No. 
1

SOLICITUDES DE CANCELACION DE ESPACIOS ACADEMICOS PARA PERIODO ACADEMICO 2023-1, de los estudiantes 
que asi Io requirieron, relacionados a continuacion: ______________ __________________________________

No. 
1 
2 
3

PROYECTO CURRICULAR
Licenciatura en Matematicas
Comunicacion Social y Periodismo

Licenciatura en Lenguas Extranjeras 
con Enfasis en Ingles

0MER CALDERON / 
President/Consejo de Facultad 
Facultad de Ciencias y Educacion

PERANZA DEL PILAR I1MFATE LUNA
Secretaria Ad-Hoc Consejo Facultad 
Facultad de Ciencias y Educacion




